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O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao 

Executivo Municipal que seja providenciado encascalhamento nos locais necessários e 

patrolamento da estrada saindo do Mercado Tejada, na Linha Nova, passando pelo 

Mercado de Jorge Ladvig, descendo no sentido Santo Eduardo, retornando pela divisa, 

passando pela casa de Belmiro Bielavaski, retornando em sentido às Lojas Teifke. 

 

Justificativa: Oral. 

 

Sala de sessões, 06 de outubro de 2014. 

 

 

 

                                               DIOGO DA ROCHA VAZ 

                                                        Vereador do PSDB 

 

 

 

 

 


